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La  Paz,  Baja  California  Sur  (BCS).  Jesús  Alberto  Cuellar
Vargas continuará dirigiendo la Asociación Sudcaliforniana de
Atletismo, al ser electo por un segundo periodo en la asamblea
ordinaria  que  se  realizó  la  mañana  del  sábado  en  las
instalaciones del Instituto Sudcaliforniano del Deporte, en
presencia de Melecio Angulo Hernández, representante de la
Federación  Mexicana  de  Asociaciones  de  Atletismo  y  del
director operativo del INSUDE, Javier Solís Hernández.

De manera unánime los representantes de los clubes reconocidos
por la FMAA, le brindaron el respaldo a Cuellar Vargas para

https://www.culcobcs.com/noticias/se-mantiene-jesus-cuellar-al-frente-de-la-asociacion-sudcaliforniana-de-atletismo/
https://www.culcobcs.com/noticias/se-mantiene-jesus-cuellar-al-frente-de-la-asociacion-sudcaliforniana-de-atletismo/
https://www.culcobcs.com/noticias/se-mantiene-jesus-cuellar-al-frente-de-la-asociacion-sudcaliforniana-de-atletismo/


que permanezca al frente de la asociación en el ciclo 2021 al
2025,  en  el  que  junto  con  los  integrantes  del  consejo
directivo trabajarán en el fortalecimiento de este deporte,
impulsando a los atletas de alto rendimiento a lograr metas
internacionales y llevar a los nuevos talentos a alcanzar el
máximo desarrollo.

Durante la reunión, el aún dirigente presentó el informe de la
gestión realizada en los 4 años anteriores, mismo que fue
sometido a votación como lo establecen los estatutos siendo
aprobado por mayoría, para posteriormente proceder a la toma
de  protesta  a  los  miembros  de  la  planilla  única  a  cargo
Melecio Angulo, quien les pidió cumplir con los reglamentos y
estatutos que rigen el deporte.

El consejo directivo está integrado por Jesús Alberto Cuellar
Vargas en la presidencia, José Fernando Hernández Aguilar como
vicepresidente,  David  Fernando  Martínez  Dibene,  secretario,
Fernando Antonio González Villegas en la tesorería, Héctor
Antonio Bañuelos Milán será el comisario, Heriberto Pereda
Alvarado el vocal directivo y Valeria González Galindo, vocal
medallista.

Correspondió al director operativo del INSUDE, Javier Solís
Hernández, llevar a cabo la clausura de la asamblea, señalando
que a partir de ahora inicia una nueva etapa para el atletismo
en Baja California Sur, conminando a todos a trabajar por los
deportistas, incluyendo a los padres de familia que son una
parte importante, a la vez que reiteró la disposición del
instituto de coadyuvar para alcanzar objetivos comunes.

 


